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３月１６日（月）大陽液送が配送業務の下請けである

大田貨物運送への直接指示を出すなど「偽装請負」

をしていたとし、大陽液送分会、大田貨物運送の6名

が大陽液送を相手に、直接雇用、賃金格差是正を求

め集団提訴しました。

２０１８年６月の組合結成より２年間、大田貨物運送と

団体交渉を行ってきましたが、夏季、年末一時金、春

闘での賃上げ、全てゼロ回答で、全く前に進みません

でした。そこで、堺総合法律事務所の村田弁護士に

どうすれば良いか相談したところ、「これは偽装請負で

はないか」との判断でした。

私達は「なぜ同じ仕事をしているのに、大陽液送社

員との賃金格差がこんなにも大きいのか？」と疑問に

感じておりました。同じ制服、同じヘルメット、車両は

大陽液送所有、車庫も同じ、配送先の追加や変更などの指示も大陽液送の配車係から受けています。「請負契約

なのに実態は派遣労働させられており、違法じゃないのか。」と主張しました。しかし、大陽液送側の返答は、「大田

貨物運送からの従業員の派遣を受けているものではない。」との事でした。私たちは出来れば裁判ではなく、大陽

液送、そして大田貨物運送との話し合いの中で解決したかったのですが叶わず、これは裁判で正すしか無いと判

断、提訴に至りました。

今後、裁判にて直接雇用、賃金格差是正を勝ち取るべく６名団結し戦っていきます。

大陽液送分会大田貨物運送 長谷川達三

２月１５日（土）１０時から大阪北浜のエル大阪にて民法協の２０２０年権利討

論集会が開催されました。

はじめに京都精華大学専任講師の白井聡氏による「戦後の国体の終焉」をテー

マに記念講演がおこなわれました。その中で、安倍政権は特定秘密保護法や

安保法・共謀罪を次々と強行成立させ、沖縄の民意を無視して辺野古米軍基

地建設を強行し、そして九条改憲に執念を燃やしています。この様な政治状況

や社会状況に対して私たちがどう対抗軸を打ち出していくべきかについて詳し

くお話していただきました。

昼食を挟んで午後から、各分散会にわかれ大田貨物運送の偽装請負につい

て裁判も視野に入れて戦う方向であると報告しました。

大陽液送分会 米田順一
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２月２３日に京都の娘夫婦の家に泊まり、次の日は京都見物として清水の瑞

光窯という店でろくろ体験をしました。

初めての経験で難しいと思いましたが、お店の職人さんに指導していただき、

なんとか大きめの湯飲み茶碗を作る事ができました。

焼き上がりは約１ヶ月半後で、自宅まで郵

送してくれます。

その後、食事をして平安京の守り神といわ

れる城南宮へ梅林を見に行きました。

四神相応の地とされる平安京にみやこが

遷った時、国の安泰と都の守護を願って創

建された歴史のある神社です。

コロナウイルスの影響で外国人は少なかっ

たけれど、大勢の人が見物に訪れていまし

た。

大陽液送分会 米田順一

福島県内では東京電力福島第一原発事故により除染作業が行われ、各世帯敷地内に埋設保管していた汚染土壌を

中間貯蔵施設への輸送搬入が進められています。地元新聞記事によると１日約3000台の搬入があるそうです。

仮に１台の運賃を５万円として計算すると１日１億５千万、２日で３億、月20日搬入したとして30億円の運賃が税金から

支払われますが、元請けのゼネコンにはそれ以上の金額が支払われていると思われます。また、廃炉作業を進めている

東京電力福島第一原発では増え続けている汚染水の処理が課題となっており、約２年後には貯水タンク（千トン級タン

ク970基）が満タンになる見通しで様々な処理方法が検討されていますが、政府は風評対策をどうするか等と発言してい

る事から放射性物質トリチウムが国で定める基準値以下まで希釈し海洋放水

を推し進めるのではと懸念が広がっています。

全国酸素部会部会長 相澤稔


